【支部総会報告】

平成25年度京都医療科学大学学友会奈良支部総会報告

支部長 曽根 八郎(49回)

平成25年11月9日(土)に奈良市にある月日亭で支部総会を開催しました。学友会本部から神澤会長、京都支部長・大澤様、大阪支部長代理・野尾様、大学からは西谷先生、笠井先生、赤澤先生、廣瀬事務局長をお迎えして総勢30名で開催しました。当日は秋の正倉院展の開催と重なり会場付近は大変な賑わいでした。

才田副支部長の司会進行ではじまり、支部総会に先立ち島津製作所の田中修二様から「FPD アプリケーションの最新動向」と題して1時間の教育講演を拝聴した後、総会へと移りました。総会は、支部長から 10 数年ぶりの開催となった言い訳とお詫びがあり、神澤学友会会長の祝辞、広瀬事務局長の大学報告をいただきました。続いて次期支部長の改選を行い、満場一致で 54 回生の錦さんを選出し閉会となりました。

懇親会には学友会監事の田中庸二様からお酒の差し入れを頂きありがとうございました。参加者の最年長者である埜藤様(前学友会会長)の乾杯の音頭で宴が始まり、最初に西谷先生、続いて京都支部長の大澤様、大阪支部長(代理)の野尾様、島津製作所の原田様からご挨拶を頂きました。自己紹介で雰囲気をつかんだ会員は、恩師のもとへ行くものもあれば、それぞれに歓談する輪があっという間にたくさんできて、皆さん本当に楽しんでいるようでした。最後に岩井通信員の中締めで宴会は終了して、二次会は20数名の大部隊となり夜の街へ消えていきました。(噂に聞くと終電に乗り遅れ三ノ宮までタクシーで帰った方もいたようです・・・)「次回の支部総会も楽しみにしています」との声が多く聞かれました。また、「なんで今までこんなに長く開催できなかったの?」という質問が多く寄せられました。お詫びします。涙・・・

総会開催にあたり何かとご協力をいただいた島津製作所の皆様に紙面を借りて御礼申し上げます。



以上